

DIÓCESIS DE IZTAPALAPA

S.E. MONS. JESÚS ANTONIO LERMA NOLASCO. PRIMER OBISPO DE IZTAPALAPA



ASUNTO: Acciones ante la eventual emergencia Sanitaria *COVID 19*

CIRCULAR 09 / 2020

Ciudad de México a 02 de Marzo del 2020.

A LOS VICARIOS EPISCOPALES, DECANOS, PRESBÍTEROS, DIÁCONOS, INSTITUTOS DE VIDA CONSAGRADA Y SOCIEDADES DE VIDA APOSTÓLICA Y FIELES LAICOS EN GENERAL DE LA DIÓCESIS DE IZTAPALAPA.

El pasado 28 de febrero, la Conferencia Episcopal Mexicana emitió un Comunicado, ante la epidemia provocada por el coronavirus (COVID-19), haciendo eco a estas recomendaciones, como Pastor de esta Iglesia Particular y siempre pendiente del bien de los Fieles a mí encomendados, solicito lo siguiente:

Que los Sacerdotes, con cura de almas, exhorten a sus feligreses que, dentro de las Celebraciones Litúrgicas, suspendan el saludo de mano con contacto físico, durante la contingencia. Lo anterior no elimina el rito del saludo de la paz, dentro de la Eucaristía, sino solamente que en el mismo se sustituya con una reverencia o un signo discreto de voz.

En el mismo sentido, se considera muy conveniente, por la misma circunstancia, que la Sagrada Comunión, durante la eventual emergencia, sea distribuida en la mano y no en la boca, según las Normas de la Iglesia (cfr. Decreto de la Congregación para los Sacramentos y el Culto Divino, Prot. N. CD 568/76).

El coronavirus humano se transmite de una persona infectada a otras a través del aire, al toser y estornudar, al tocar o estrechar la mano de una persona enferma, o al tocar un objeto o superficie contaminada con el virus y luego tocarse la boca, la nariz o los ojos antes de lavarse las manos.

Por ello, ante esta realidad mundial, la Iglesia pide a todos que se le dé la seriedad que esto merece, y estar atentos para prevenir, y de darse el caso, enfrentar esta enfermedad, siguiendo las medidas recomendadas por la Dirección General de Promoción de la Salud:

- + Lavarse las manos frecuentemente con agua y jabón o utilizar gel antibacterial.
- + Al toser o estornudar, utilizar el estornudo de etiqueta, que consiste en cubrirse la nariz y boca con el pañuelo o con el ángulo interno del brazo.
- + No tocarse la cara, la nariz, la boca y los ojos con las manos sucias.

Procuradores # 6, Col. Sifón C.P. 09400, Iztapalapa , Ciudad de México. Tels : (55) 5634-0103 / 0094 / 0188 e-mail jalerman45@hotmail.com



DIÓCESIS DE IZTAPALAPA

S.E. MONS. JESÚS ANTONIO LERMA NOLASCO. PRIMER OBISPO DE IZTAPALAPA



- + Limpiar y desinfectar superficies y objetos de uso común en casas, oficinas, sitios cerrados, transporte, centros de reunión, etc.
- + Quedarse en casa cuando se tienen padecimientos respiratorios y acudir al médico si se presenta algunos de los siguientes síntomas: fiebre mayos a 38 grados, dolor de cabeza y garganta, escurrimiento nasal, etc. Es importante no auto medicarse.

Encomendamos a Dios y a nuestra Madre Santísima de Guadalupe, a todos estos hermanos nuestros, que han perdido la vida y a todos sus seres queridos, que sufren esta pena; y a los enfermos y contagiados por este virus. Nos unimos en oración, pidiendo que pronto se obtenga una efectiva cura.

Con mi bendición pastoral

Jesús Antonio Lerma Nolasco

Primer Obispo

Pbro. Juan Dominguez Yáñez.

Canciller

CANCILLERÍA

nei POPULO SERVIRE